

# PORTRAIT DE LA SEMAINE

## LE BOULANGER DE SAINT-PAUL



**Cathy et Loïc MARÉCHAL**  
Gérants

Après quelques années en Savoie, Cathy et Loïc ont décidé de sauter le pas et de se mettre à leur compte. C'est au cœur de Saint-Paul-en-Jarez qu'ils ont décidé de s'installer depuis l'été 2020. Ils ont pu compter sur l'aide d'un pâtissier, d'un boulanger et d'une vendeuse pour venir compléter leur équipe. Des gérants ravis puisqu'une ambiance familiale s'est installée dans ce groupe.

Arrivés pendant la COVID-19, Cathy et Loïc ont souhaité apporter leur touche savoyarde avec «La croix de Savoie» qui a rejoint les viennoiseries et quelques noms de pains (l'alpage, le refuge ou encore le pain des bois) pour vous faire voyager. La brioche aux pralines a également fait son apparition ainsi que la tarte aux pommes en forme de rose. Pour les amateurs de la «Galochère», vous pouvez toujours la retrouver chez «Le Boulanger de Saint-Paul» puisque Monsieur Faurie, ancien propriétaire, continue de la fabriquer et la livre tous les matins.

Pour la partie snack : sandwich, pizza, quiche, fougasse, salade ou encore panini vous sont proposés pour vos repas et/ou petits creux de la journée. Avis aux gourmands !

Depuis la fermeture de la boulangerie de Doizieux, «Le Boulanger de Saint-Paul» a adhéré à une association pour la revente de pain qui est livré les matins, du mardi au samedi, dans cette même commune. Entraide, qualité ou encore convivialité, sont des valeurs que Cathy et Loïc souhaitent véhiculer.



**Le Boulanger de Saint-Paul vous accueille du  
Lundi au Samedi de 05H30 à 19H30**